

Se empiezan a decantar los partidos en CDMX

Marcan tendencias los candidatos y reciben adhesiones o algunas salidas

REDACCIÓN LA PRENSA

Los partidos políticos en la CDMX comienzan a recibir adhesiones o salidas de militantes, mientras los equipos legales preparan sus propias batallas. Buscan errores en los contrarios que les den la oportunidad de ganar o de hacer perder al adversario. Parece que es momento de la guerra sucia que busca influir en el electorado.

Morena quiere judicializar el proceso electoral en Álvaro Obregón porque sabe que va a perder en las próximas elecciones, dice Lía Limón, candidata de la Alianza Va por México (PAN, PRI, PRD) a la alcaldía.

Limón acusó a su adversario de iniciar una "guerra sucia" como estrategia político-electoral, mientras se movía por la colonia Hogar y Redención, la Bellavista y la Olivar del Conde.

Reiteró que mejorará la seguridad al crear una policía de proximidad, capacitada y equipada, junto con tecnología (cámaras de vigilancia y botones de pánico), siempre en coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y rescatará estancias infantiles, parques, jardines, centros sociales y comunitarios y las Casas del Adulto Mayor.

Carmen Pacheco, candidata a alcaldesa de GAM, señaló que Chígüil construye muros en la colonia Lomas de San Juan Ixhuatepec y aislarla de los servicios básicos: excluye a los más vulnerables, dejó a la población sin servicios, violando su derecho humano a la salud, a la educación, a la seguridad y a la protección civil, no hay acceso a hospitales ni a escuelas.

Es una acto de exclusión y discriminación contra la población que vive en las partes altas de la Sierra de Guadalupe, los cuales acusaron que padece el asedio de las actuales autoridades de GAM al condicionarles servicios a cambio del voto a favor de Morena.

La colonia está cercada por la Sierra de Guadalupe y el único camino directo que tenía a GAM fue cerrado por un muro sin pedir opinión y no hay acceso de ambulancias, patrullas y los niños que toman clases en línea fueron restringidos pues la única cámara que les proveía Internet quedó detrás del muro.

EL AGUA

Para contrarrestar el desabasto de agua en la alcaldía de Iztacalco, Daniel Ordoñez Hernández, candidato del PAN, dijo que fomentará una cultura de cuidado y ahorro del vital líquido entre los casi 400 mil habitantes mediante la creación del Con-



sejo del Agua. Las colonias que actualmente padecen a menudo el desabasto del vital líquido en la alcaldía son Gabriel Ramos Millán, Ampliación Ramos Millán, Santa Anita, Pantitlán, Agrícola Oriental, Agrícola Pantitlán, El Rodeo, Juventino Rosas, Tlazintla, Picos, Campamento 2 de Octubre así como la zona de pueblos y barrios. afirmó.

Mariachis, comerciantes y vecinos recibieron en la Plaza de Garibaldi a la candidata de Morena a la alcaldía en Cuauhtémoc, Dolores Padierna, que se comprometió a trazar con el gremio artístico y comercial un plan de trabajo para renovar la plaza y que esté abierta de día y de noche para generar más fuentes de empleo.

Representantes y líderes de tres partidos políticos en la capital del país y en Coyoacán se sumaron al proyecto que lidera Giovanni Gutiérrez Aguilar para encabezar esta alcaldía y se pronunciaron a favor de la campaña de la alianza en donde aportarán parte de su estructura, según informaron.

Integrantes del PVEM, Fuerza por México y ELIGE, participaron en una transmisión en vivo a través de redes sociales en donde indicaron que se suman al proyecto de Giovanni Gutiérrez en Coyoacán después de haber hecho un análisis de la propuesta, la cual consideran es la más viable y sólida para la demarcación.

El candidato agradeció que se integren porque aportarán conocimiento y experiencia y ayudarán a un proyecto de gobierno. Se adhieren: Miguel Conde, de Fuerza por México coordinador territorial en CDMX; Mario Estrada, candidato a diputado local de ELIGE; Daniel Figueroa, coordinador de campaña de ELIGE; Paula Sotelo, coordinadora del PVEM; y Consuelo Armería, candidata suplente del PVEM.

Mariachis, comerciantes y vecinos recibieron en la Plaza de Garibaldi a la candidata de Morena en Cuauhtémoc, Dolores Padierna, que se comprometió a trazar con el gremio artístico y comercial un plan de trabajo para renovar la plaza y que esté abierta de día y de noche





Liderazgos de tres partidos en CDMX y Coyoacán se sumaron al proyecto de Giovanni Gutiérrez /FOTO: CORTESÍA

Lía Limón, de Va por México a la Alcaldía Álvaro Obregón, se movió por la colonia Hogar y Redención, Bellavista y la Olivar del Conde /FOTO: CORTESÍA

